#### 16 Provinces

### Ogooué-Lolo/Koula-Moutou/Education

# Le premier trimestre validé au lycée Jean Stanislas Migolet



Retrait des bulletins auprès des professeurs principaux dans les salles de classe...

Claude-Médard

Koula-Moutou/Gabon

**MINKO** 

LE samedi 4 février dernier, de nombreux parents d'élèves ont franchi le portail du lycée d'Etat Jean Stanislas Migolet de Koula-Moutou, pour la remise des bulletins prévue ce jour-là. Même si les cours ont débuté en retard, le proviseur Thierry Mesmin Mbandji et ses collaborateurs ont tout fait pour que les bulletins de notes soient remis aux élèves dans les délais impartis par la tutelle pour valider le trimestre, c'està-dire, au plus tard, ce 4 février 2017.

Les parents d'élèves ont ainsi pris connaissance du

travail réalisé par leur progéniture durant ce trimesde la sixième en terminale. C'est parfois le seul moment où les professeurs ont la chance de rencontrer les parents des apprenants. Aussi, en profitent-ils pour leur expliquer le travail en classe de l'élève, ses qualités et ses points faibles.

En plus des notes obtenues en classe, l'enseignant relève aussi la fréquentation et le comportement de l'enfant en classe et au sein de l'établissement. L'objectif étant de permettre aux parents de prendre à leur niveau les décisions nécessaires pour que le travail de leur bambin soit plus performant : cours de soutien, moins d'heures de télé, exercice et révision



... ou à l'extérieur.



Le proviseur Thierry Mesmin Mbandji examinant un cas de réclamation.

des cours vus en classe. Car, le passage en classe supérieure ou la réussite au BEPC et au Bac passe indubitablement par cet accompagnement, cette prise de conscience du rôle de chacun, y compris de l'élève

lui-même.

« La seule fois où nous voyons les parents d'élèves l'établissement, investir c'est toujours en début d'année scolaire pour des questions d'inscription. Une fois cette étape terminée, cer-

tains ne reviennent plus, même pour récupérer les bulletins de leurs enfants. C'est lorsque ce dernier est proposé à l'exclusion définitive, en fin d'année, pour absentéisme ouindiscipline caractérisée, que les parents démissionnaires viennent mettre la pression à la direction pour avoir les explications de la décision du conseil de classe. Entre-temps, ils sont absents surtout durant l'année : aux réunions avec les parents d'élèves, même lorsqu'ils sont convoqués au lycée pour des cas d'indiscipline qui nécessitent la convocation du parent d'élève. Et s'agissant des bulletins, nous enregistrons plus de 60% de bulletins de notes non réitérés. C'est la preuve de la démission de certains d'élèves. Or, l'école ne peut pas tout faire. A ce sujet, l'idéal serait que chacun joue correctement sa partition », a indiqué le proviseur du lycée d'Etat Jean Stanislas Migolet, Thierry Mesmin Mbandji.

Une vue des parents attendant d'être reçus.

A cet effet, une réunion élargie aux parents d'élèves, entre l'administration, les enseignants et les élèves des classes d'examen est prévue dans quelques jours. Celle-ci devra s'atteler à trouver des stratégies pour préparer le deuxièmes trimestre et booster, de fait, les résultats de fin d'année. A la fois pour le passage en classe supérieure que pour les examens finaux, les résultats du premier trimestre ayant été jugés moyens.

## Haut-Ogooué/Département de la Djoue/Onga/Vie des partis politiques/PDG

## Les militants invités à se faire enrôler



Les membres du bureau politique du PDG ont exhorté...

Libreville/Gabon

**ALEXANDRE** Okouni-D'Omenilth et François Ndjamono Onguila, membres du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le département de la Djoué (Onga), ont échangé, le dimanche 12 février dernier, avec les militants et sympathisants de cette localité résidant ou de passage à Libreville. A cette occasion, ils ont, une fois de plus, réussite pour l'année 2017. Ils ont ensuite décliné l'ordre du jour qui portait essentiellement l'identification des militants et les questions diverses.

« Chers camarades, le secrétariat exécutif de notre parti vient de lancer l'opération d'identification de ses militants sur l'ensemble du territoire national et à l'étranger. A cet effet, nous vous invitons à aller vous faire enrôler massivement car, le PDG a mis tous les fi-

l'élection présidentielle, a l'issue de laquelle il a enregistré la défection de certains militants », ont-ils indiqué.

Notons qu'au cours de cette opération, les anciens militants devront remplir des fiches de réinscription, tandis que les nouveaux, notamment les jeunes qui viennent d'avoir 18 ans et plus, ainsi que d'autres compatriotes souhaitant intégrer pour la première fois les rangs du PDG, signent, eux, les fiches d'adhésion. Dans les deux

adressé à l'assistance les chiers à plat au terme de cas, ont-ils dit, « chacun secrétariat général », ont-ils Onguila ont, eux aussi, fusaevra egalement journii deux photos d'identité.»

Les membres du bureau politique entendent transmettre également ce message aux Pédégistes du cru dans quelques jours. « Nous allons saisir aussi cette occasion pour accueillir la délégation du parti, conduite par le secrétaire national pour le Haut-Ogooué, Léandre Anoue Kiki, qui séjournera à Onga le 17 du mois en cours, dans le cadre de la tournée provinciale initiée pour décliner à la base les nouvelles orientations du

L'actualité politique nationale, marquée ces derniers temps par l'appel au "dialogue national inclusif et sans tabou convoqué par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, et la récente résolution votée contre le Gabon par les députés européens", ont figuré au nombre des questions diverses. Comme ce fut déjà le cas quelques jours plus tôt pour de nombreux compatriotes relevant de leur bord politique, Alexandre Okouni-D'Omenilth et François Ndjamono tige le comportement des eurodéputés qui, selon eux, chercheraient à jeter de l'huile sur le feu dans notre

Par ailleurs, ils ont salué l'initiative du dialogue, estimant que « ce rendez-vous est très important pour le peuple gabonais, parce que le dialogue devra permettre aux acteurs politiques et ceux de la société civile de se retrouver ensemble autour d'une même table pour réfléchir sur la situation politico-sociale du Gabon », ont-ils conclu.

